



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

## FGJ: en dos semanas, 110 detenidos por robo

**ELBA MÓNICA BRAVO**

Un total de 110 personas, seis de ellas mujeres, fueron detenidas en los últimos 15 días por agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) por su posible participación en diferentes modalidades de asalto.

Labores de inteligencia permitieron cumplimentar mandatos judiciales por robo calificado, agravado, simple, con violencia y en pandilla, además de atraco a pasajeros y transeúntes, a casa habitación, de autopartes, a negocio, tiendas, autoservicios y departamentales.

La dependencia destacó tres casos, uno de ellos vinculado con cuatro sujetos que tenían dos órdenes pendientes cada uno.

El segundo es una orden de aprehensión contra tres extranjeros, quienes posiblemente ingresaron con un arma de fuego y un desarmador a una casa de la colonia Fuentes de Tepepan, en Tlalpan, donde se llevaron objetos de valor.

El tercero fue la detención de una mujer por su probable participación en robo calificado en transporte y a quien se le conocen al menos cinco seudónimos.

En un comunicado, la institución aseguró que en las detenciones no se usó la fuerza policial y se hizo con respeto a los derechos humanos.

En dos hechos diferentes, policías capitalinos detuvieron al responsable del robo a una tienda de conveniencia en la calle Juan Crisóstomo Bonilla, colonia Juan Escutia, en Iztapalapa, a quien se le aseguró un arma punzocortante con la que amenazó al encargado y se recuperó el dinero hurtado. El hombre intentó huir en una combi de transporte público hacia la calzada Ignacio Zaragoza, pero fue capturado.

Por otra parte, en las calles Murillo y Fray Angélico, colonia Nozalco, en la alcaldía Benito Juárez, policías capitalinos aprehendieron a un sujeto que asaltó a una mujer a quien amagó con una réplica de arma de fuego para robarle su teléfono celular y dinero en efectivo.

Fecha:

08/08/21

Sección:

Seguridad.

Página:

10

**OVACIONES**

## Atoran a 3 por venta de drogas en tres alcaldías

POR URBANO BARRERA

En distintas acciones, la Policía de Investigación detuvo a tres hombres que incurrieron en delitos contra la salud, reportó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Estas personas fueron interceptadas en las colonias San Lorenzo Tezonco, Fernando Casas Alemán y Del Valle, en las alcaldías Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Benito Juárez, respectivamente.

Derivado de los trabajos de campo y gabinete, elementos de la Policía de Investigación (PDI), ads-

critos a la Coordinación de Cumplimiento y Ejecución de Mandamientos Judiciales, identificaron plenamente a cada uno de los aprehendidos, les notificaron los requerimientos judiciales y les leyeron sus derechos constitucionales.

Posteriormente, dos de ellos fueron trasladados a los Reclusorios Preventivos Varoniles Oriente y Norte, respectivamente; en tanto, el otro fue presentado a la Unidad de Gestión correspondiente; los tres quedaron a disposición de las autoridades judiciales que los requirieron.